



くすのき

文責 校長 平井 一郎

授業参観・餅つき活動！

12月6日（土）に2学期最後の授業参観を行いました。2学期の子どもたちの成長はいかがだったでしょうか？ 授業参観後の学級懇談会では『ゲームなどのメディアとの関わり方』について本校児童のアンケート結果や新聞記事などを用いて、各担任から話をさせていただきました。もうすぐ冬休みになります。是非ご家庭でも、今一度、『ゲームなどのメディアとの関わり方』について、家庭でのルールなど話をさせていただきますよう、お願いします。

午後からは餅つき活動を実施して頂きました。役員さんを中心に前日の準備や当日朝からの火起こしなど大変お世話になりました。第一小ならではの素晴らしい行事に、子どもたちも素晴らしい経験をし、おいしいお餅もたくさん食べたようです。企画から運営までありがとうございました。

授業参観 6年 町の幸福論



子どもたちががんばりました



役員さんや有志のみなさんによる準備



仕上げはお母さん方に



佐藤先生、萩尾先生



轟区長さん、長野区長さん

『うそかえ』に挑戦しました(3年生)

11月29日（金）午後から、菅原神社秋祭りに3年生12名が参加しました。子どもたちは、事前に『秋の大祭式典』等についても調べ学習を行い、楽しみにしていました。宮総代さんの計らいで、子どもたちも『うそかえ』を体験させていただきました。すてきな商品が当たった児童もいました。校訓にもある『ふるさとを愛する子どもたち』を育てる良い学習の機会となりました。

